



Cachan, 2 février 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

Cachan : Communiqué du maire Jean-Yves Le Bouillonnet Interpellation du pyromane

La Police nationale après des mois d'investigation, a interpellé l'individu qui se livrait à des incendies volontaires sur des véhicules, scooters et poubelles sur le territoire de la commune de Cachan.

La Ville avait été associée au travail d'enquête de la police, en mettant à disposition toutes les informations qu'elle pouvait détenir, les enregistrements de vidéo, ainsi qu' l'accès à des lieux permettant des surveillances permanentes et de proximité.

Cachan Habitat-Oph et d'autres établissements implantés sur la commune ont également coopéré à ce travail d'enquête difficile, qui nécessitait une discrétion absolue.

La municipalité et la population de Cachan se félicitent de l'aboutissement de cette affaire et adressent leurs vifs remerciements aux services de la police nationale du commissariat du Kremlin-Bicêtre, auxquels ont été associés les services de police spécialisés au niveau du département, ainsi que la police d'agglomération.

Cette affaire a illustré de manière particulièrement probante l'efficacité de la collaboration avec les forces de police et celle des dispositifs de vidéo déjà implantés dans la commune. L'étude, en cours de finalisation de l'extension des caméras, devra permettre une plus grande cohérence de l'ensemble des dispositifs actuels et de ceux à venir, dans les espaces publics et ceux de l'Office.

Contact presse – Amandine Taffoureau

01 49 69 69 99 / amandine.taffoureau@ville-cachan.fr